



# かえで

夢と笑顔と「ありがとう」が  
あふれる 上里東小学校

令和2年 11月 2日

第 11 号

## 秋を楽しもう！

学年運動会玉入れ（1年）



例年行われている行事等ができないのは、どこか寂しいものがあります。運動会が中止となってしまったこともそのひとつですが、新型コロナウイルス感染防止を図りながら、その中でできることを子供たちに体験させようとする取組が多くなってきました。教室での学習だけでなく、校庭や校外に出たの学習にも取り組み、子供たちの豊かな学び

につなげていきたいと思えます。地域・保護者の皆様に参観していただきたいという点については、いろいろと制約がついてしましますが、今後も感染状況を見守りながら、実施方法等を検討していきたいと考えております。引き続き御理解・御協力をよろしくお願いいたします。



感染対策をとしての調理実習（5年）

町立図書館見学（2年）



社会科見学 川の博物館（3年）

## 『食欲の秋ですが・・・』

【食べ物の働きを知ろう！】

- 体（筋肉や骨）をつくる働き
- 体を動かすエネルギーになる働き
- 体の調子を整える働き

バランス  
よく食べる



学年運動会（6年）

小学校生活最後の運動会を全校児童で行えなかったことは大変残念なことですが、6年児童と6年担任が、一致協力することで、すばらしい運動会を行うことができました。見せるためではなく、自分のため、自分たちのために、全力を尽くす6年生の姿は、とても感動的でした。



櫻井栄養教諭による食育指導（4年）

# 教師は授業で勝負する

国語の授業（3年1組）  
授業者：小林哲也 教諭

上記の言葉は教育の場でよく語られるものです。学校生活の多くの時間を授業が占めるわけですから、授業で子供たちのよさや可能性を引き出し、伸ばしていく力が求められます。そのために、自分の授業を公開し、他の教職員や指導者に参観してもらい、協議することで授業改善を目指していきます。



グループでの学び合いの様子



和太鼓を使った音楽の授業（2年2組）  
授業者：根岸綾子 教諭

指導者：埼玉大学 庄司康生 教授  
上里町教育委員会 根岸康雄 指導員



【研究主題】心豊かに かしこく生きる 東っ子の育成  
～児童が主体的に学び合う授業実践を通して～

10月21日に、4年生を対象に自転車免許試験、22日には1年生を対象に交通安全教室を行いました。本校では本年度、大きな交通事故は幸いにも起きてはいませんが、今後も交通事故に遭わぬよう交通ルール等を守り、正しい自転車の乗り方や道路の横断の仕方等が実践の場でできるようにしたいものです。

## 大人も子供も交通安全



正しい自転車の乗り方（4年生）

埼玉県内では、3分間に1件の交通事故（人身・物損）が起きているとのこと。また、昨年度の交通事故死亡者数は129名で、全国で8番目に多い県となっています。死亡事故の原因は、その約半数が「脇見運転」で起きているそうです。何か考え事をしていて、カーナビを操作している等、ちょっとしたことが死亡事故につながっています。

【お願い】地域の方より帰宅後の子供たちの遊びについて、苦情等が学校へ寄せられています。以下の点について、学校・家庭で指導していきたく思いますので、よろしくお願いいたします。①家に帰ってから遊びに行く。（家の人に話して）②遊ぶ場所の安全を確認する。③周りに迷惑をかけないようにする。④注意されたら素直に聞く。